

Eso de confiar á los sabios la enseñanza científica, se funda en que el Gobierno da autoridad, pero no comunica ciencia. Nadie, y menos en la época presente en que los especialistas dominan, puede ser erudito en todas las ciencias ni versado en todas las artes; y el que legisla sobre lo que no sabe á fondo, yerra de manera lastimosa.

No obsta la doctrina anteriormente expuesta para que el Estado impida en las empresas de carácter privado lo que pueda ser nocivo al bien común, y así podrá prohibir la excesiva aglomeración de enfermos en un hospital, la marcha peligrosa de un ferrocarril, la enseñanza de doctrinas inmorales en una escuela ó colegio.

R. M. CARRASQUILLA

ULTIMAS POESIAS

EL TRISAGIO

Abre sus negras alas la tormenta,
El huracán desátase iracundo,
El mar pretende cobijar el mundo
Y entre peñones ásperos revienta.

Del ronco trueno á la explosión violenta
Responde otro lejano y errabundo;
Del firmamento entre el negror profundo
El rayo cruza en ráfaga sangrienta.

La familia, cristiana, allá en el seno
De cabaña escondida, eleva un canto
De fe, de amor y de esperanza lleno;

Y de la bruma bajo el hosco manto,
Entre el fragor horrísono del trueno,
El huracán repite: SANTO, SANTO!

* Véase el número anterior.

QUE ES POESIA ?

Eco de la verdad y la belleza,
Hace vibrar las cuerdas de la lira,
Desde que el rey del mal y la mentira
Alzó en Edén la indómita cabeza.

El alma al escucharlo, su grandeza
Recuerda melancólica y suspira;
Y sin quererlo con asombro mira
Su pasado esplendor, su actual vileza.

Y sacude indignada el lodo inmundo,
Y busca, alzando poderoso vuelo,
La dicha por los ámbitos del mundo;

Mas una voz de paz y de consuelo
Dice de la conciencia en lo profundo;
" Tu herencia es el dolor, tu patria el cielo."

RICARDO CARRASQUILLA

HONORES

Á LA MEMORIA DEL SR. DR. D. JUAN DE LA CRUZ SANZ
DE SANTAMARÍA

La Consiliatura del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario

Por cuanto el 13 del presente mes falleció en esta ciudad el Sr. D. JUAN DE LA CRUZ SANZ DE SANTAMARÍA,

CONSIDERANDO

Que el Dr. SANTAMARÍA vistió muy joven la beca del Colegio, y en él terminó sus estudios de Letras y Filosofía;